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Compte rendu 
 
 
Etaient présents : 
M. le Maire 
M. Jean-Claude MARTEEL 
M. Bernard WALLYN 
Mme Micheline NOWE 
Mme Rosita KOPANIA 
M. Jean-Claude VANHILLE 
Mme Monique VANHILLE 
Mme Mauricette DEWERSE 
Madame Huguette THEOBALD 
Madame Edith HENON 
 
 
 
 
 
 
Etaient excusés : 
Mme Mauricette BERNEZET 
Mme Christiane BERLEMONT 
Monsieur Dominique LOBBEDEY 
Monsieur Dominique KOLARIC 
 

 
 
 
 



I BANQUET DES ANCIENS 
 
Monsieur le Maire a rappelé que le vote du sondage concernant soit le voyage, soit 
le banquet, s’est soldé par 50/50. En conséquence de quoi, cette année, deux 
banquets se dérouleront à Bray-Dunes. Le premier se déroulera le mercredi 4 mai. 
L’année prochaine, un voyage et un banquet seront programmés. 
Une demande de proposition a été formulée à cinq restaurateurs bray-dunois. 
Trois ont répondu favorablement. La commission des anciens à voté à l’unanimité, 
le restaurant « les Coquillages », Monsieur SANDERS. 

 
II QUESTIONS DIVERSES 
 

• Mme Micheline NOWE a précisé que 1002 colis de Noël ont été distribués en 
2010. (544 gourmands et 458 gourmets). 

 
• A la maison de retraite il y eu : 

  
- Distribution de 25 boîtes  de chocolats aux résidents bray-dunois 
- La bûche de Noël à tous les résidents 
- Le gâteau à Nouvel an 
- Le 11 janvier, la galette et sa coupe 
- Le folard à Saint-Martin 
 

• Mme Edith HENON a demandé si les résidents de la maison de retraite 
peuvent venir aux banquets des anciens. 
Monsieur le Maire a répondu que les personnes pouvant s’inscrire sont celles 
qui paient leurs impôts dans la commune et donc que les résidents ne sont 
pas concernés mais il a insisté sur les petites délicatesses (voir ci-dessus) qui 
leur sont offertes, sans oublier la prestation que l’harmonie municipale leur 
interprète et de l’apéritif offert qui s’en suit. 
 

• Monsieur le Maire fait savoir qu’il s’intéresse à mettre à disposition un véhicule 
Handibus pour les personnes qui seraient intéressées par les activités du foyer 
le jeudi après-midi. 

 
• Dans la foulée, Monsieur le Maire a fait part à la commission qu’il a reçu une 

personne qui s’intéresse pour prendre la direction de la maison de retraite. 
 

• Plus aucune question n’est posée, la commission est donc close.  
 
 
 
Mauricette BERNEZET              Claude MARTEEL 
 
 
 
Adjoint : Anciens                  Maire 

Vice-Président de Dunkerque Grand Littoral 



 
 


